

La Feuille de



N° 40bis

Mai 2021

Bonjour à tous,

Je suis tout penaud car je vous ai fait faux bond lors de notre dernier rendez-vous sur la « Feuille de Chou ».

En fait j'étais caché au fond de mon jardin, attendant que l'on me fasse signe car je craignais que vous n'ayez plus besoin de moi.

Je sentais bien qu'il se passait des choses inhabituelles ! L'air était plus pur, les fleurs plus belles et les oiseaux plus nombreux dans le ciel ! Il y avait un silence presque angoissant, je ne voyais plus passer haut dans le ciel ces grands volatiles faisant un énorme bruit et laissant derrière eux une sorte de nuage blanc.

Dans ma famille de hérissons, j'ai toujours entendu dire que nous, petits mammifères, étions une sorte de petits « porte-bonheur » pour les hommes. Aussi ne m'oubliez pas, je peux continuer à être votre messenger. En attendant, je vais affûter mes piquants afin de pouvoir mieux vous protéger !!

Mais j'ai une bonne nouvelle : nous allons pouvoir nous retrouver car le club rouvre ses portes le...

Mardi 25 mai 2021 à 14h

Le Hérisson qui vous aime.